



Bureau d'information
et de communication

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne



Communiqué de presse

L'Etat de Vaud et le Parc naturel régional Jura vaudois invitent le public à une conférence-débat sur le loup

L'Etat de Vaud et le Parc Jura vaudois organisent une conférence-débat sur la thématique du loup le 13 mai prochain à L'Isle. L'assemblée réunira un large panel d'intervenants et sera notamment l'occasion d'échanger avec le public sur l'espèce et son rôle dans l'écosystème, la politique de régulation ainsi que la coexistence avec l'être humain.

Le Canton et le Parc Jura vaudois convient la population à une conférence-débat le 13 mai prochain sur la thématique du loup. L'événement réunira un large panel d'intervenants qui partageront leurs expériences et répondront aux interrogations du public. Parmi eux figureront notamment M. Luciano Sammarone, directeur du Parc national des Abruzzes, Latium et Molise, qui fera part de l'expérience de cette région italienne, dans laquelle la présence du loup s'est maintenue sans interruption. Des interventions de Mme la conseillère d'Etat Valérie Dittli, cheffe du Département des finances et de l'agriculture (DFA), et de M. le conseiller d'Etat Vassilis Venizelos, chef du Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité (DJES), sont aussi prévues.

Cet événement, qui constitue l'une des mesures du Plan d'action loup du Canton de Vaud, porté conjointement par le DFA et le DJES, comportera des moments d'échange avec l'assemblée. Il permettra d'aborder différents sujets, parmi lesquels des informations sur l'espèce et son rôle dans l'écosystème, le cadre légal et la politique de régulation, la coexistence du loup avec les êtres humains ainsi que les comportements à adopter en cas de rencontre avec le prédateur.

Résultats d'un sondage

La conférence-débat contribuera également à répondre à certaines interrogations du public qui ressortent d'un sondage, mené en décembre 2023 par le Parc Jura vaudois auprès de la population des 34 communes qui le composent et dont les résultats seront présentés à cette occasion. Plus de 2500 personnes ont répondu au questionnaire, qui portait notamment sur le sentiment de la population au sujet de la présence du loup.

La conférence-débat aura lieu le lundi 13 mai à la Grande Salle de L'Isle, de 19h à 21h. L'entrée à cet événement est libre, mais les inscriptions sont obligatoires à l'adresse suivante : <https://parcjuravaudois.ch/fr/actualite/loup-jura-vaudois>.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, 25 mars 2024

Renseignements complémentaires :

Etat de Vaud : Sébastien Beuchat, directeur des ressources et du patrimoine naturels, Direction générale de l'environnement, 021 316 43 45.

Parc naturel régional Jura vaudois : Paolo Degiorgi, directeur, 079 106 06 47

Les inscriptions sont ouvertes sur : <https://parcjuravaudois.ch/fr/actualite/loup-jura-vaudois>